



繋

# かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」



HPアクセスQRコード

## 子供たちの学びを見ていただくことが最大の発信

### ～ 最初の授業参観・PTA 総会開催 ～

4月27日（水）に今年度最初の授業参観を実施し、保護者並びにご家族の皆様方に新学年になってからの子供たちの学びの様子を参観いただきました。この日は、欠席児童が0名。自分のがんばりを見てもらおうと、子供たちが朝から張り切っている様子を微笑ましく思いました。「百聞は一見に如かず。」実際に学校の様子を開放することが、最大の発信と思っています。



1年国語「かきかた・自己紹介」



2年算数「たし算の筆算」



3年道徳「たった一言」



4年国語「漢字の組み立て」



5年算数「体積の求め方の工夫」



6年算数「対称な図形」

# ようこそ、1年生！！

1年生一人一人が堂々と自己紹介

6年生が、最初の大きな仕事「1年生を迎える会」を企画・開催しました。1年生に喜んでもらおうと必死に考え、協力して準備にあたってきました。

堂々と進める6年生、終始笑顔で参加する1年生、温かい眼差しを送る2～5年生。とても素敵な時間が流れました。



手作りメダルのプレゼント



ゲームで大盛り上がり

## 第1回学校運営協議会を開催

5月9日（月）に今年度第1回目の学校運営協議会を開催。海野教育委員より任命書を手交された後、早速、今年度の学校経営方針について協議しました。委員の皆様方からは、「あいさつが良くなった。」「しなやかさという言葉が良い。」「全員揃ってのスタートが素晴らしい。」等の温かい評価をいただき、承認されました。

◆今年度の委員の方々<敬称略>

海野 淳（継続）	大井 恵子（継続）
佐竹 充子（新規）	鈴木 聡（継続）
安藤 一夫（会長：新規）	白田 淳（新規）
海野優恵子（継続）	秋場 一憲（校長）



熟議の様子

また、「地域学校協働活動の推進」について熟議を行い、危機への即時対応や広報・発信の大切さ、学校からの地域人材要望を早目に知らせること等、たくさんのご意見をいただきました。

## 遊びを奨励し、基礎体力向上 ～ きらきらサポーター顔合わせ会 ～



感謝の思いで、子供たちが歌を披露

子供たちの放課後の居場所作りに「きらきらサポーター」の皆様方からご協力をいただいております。今年度は、コロナに負けない基礎体力作りに力を入れるために遊びをどんどん奨励しており、天気の良い日はグラウンドから子供たちの元気な声が響いています。

4月28日（木）に顔合わせ会を行い、今年度の放課後子供教室の活動への意欲を高めたところです。